



SAINT-JULIEN-MONTDENIS

"Le pied à l'étrier" s'ouvre aux activités équestres de l'été

■ L'association "Le pied à l'étrier" ouvre son centre équestre, cet été, à Saint-Julien-Montdenis, pour le deuxième été consécutif.

La réouverture s'est déroulée lundi matin, avec une balade à cheval et à poney pour la journée, agrémentée d'un casse-croûte et d'un début d'après-midi consacré à la baignade. Les activités se déroulent du lundi au vendredi jusqu'au 17 août. L'association propose des cours, des stages, des balades, des randonnées, du ski joëring d'été, de l'attelage, du cross, de la voltige, du horse ball, de l'équithérapie, du saut d'obstacle (notre photo) ou encore de la location de poney. Les activités sont ouvertes aux adhérents et non adhérents, licenciés de la Fédération française d'escalade ou non. Pour y participer, téléphoner au 06 68 20 68 27 ou au 06 98 57 30 71. Site internet : www.piedetrier.ffe.com.